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Protokoll der Präsidentenkonferenz BSVA 2024 
Donnerstag, 07. November 2024, 19.30 Uhr  
Landgasthof zum Schwert, 8477 Oberstammheim  
 

Traktanden 
1. Begrüssung und Einleitung der Bezirkspräsidentin 
2. Appell und Wahl der Stimmenzähler 
3. Protokoll der Präsidentenkonferenz 2023 (Homepage)  
4. Mitteilungen 
5. Schiesstätigkeit 2024 / 2025 

a. Rück- und Ausblick der Ressortchefs 
b. Programme und Reglemente der Bezirksanlässe 
c. Anträge 
d. Feldschiessen 2024 / 2025 

6. Bericht des Präsidenten der Schiesskommission 
7. Schiesskalender 2025 / 2026 
8. Mitglieder- und Inkassowesen 
9. Personelles BSVA-Vorstand / ZHSV Vorstand 
10. Zürcher Kantonal Schützenfest 2025 «Region Weinland», Kurzinfo Urs Stähli 
11. Verschiedenes und Aussprache 
 

1. Begrüssung  
Die Präsidentin des BSVA, Sabrina Geissler, eröffnete die Präsidentenkonferenz 2024 um 19.30 Uhr. 
Sie begrüsste die anwesenden Ehrenpräsidenten, Urs Stähli, Gustav Gutknecht und Matthias Geiger, 
die anwesenden Ehrenmitglieder und Kreispräsidenten, Heini Zuber, Präsident der SK12, Sepp Eberle, 
Obmann der Veteranenvereinigung, Roland Müller, Pressevertreter, Vereinspräsidenten und ihre 
Begleiter, die Vertreter des BSV Winterthur und die Vorstandskollegen BSVA.  
 
Einleitungsworte der Präsidentin zur PK 2024: 
Für euch vielleicht eine PK von vielen vorgängigen, für mich nun die Erste als Bezirkspräsidentin. Es war 
aus meiner Sicht ein spannendes Jahr.  
 
Gestartet hat das Jahr mit dem Tag der offenen Schützenhäuser im Rahmen des 200-jährigen 
Jubiläumsfestes vom SSV, an welchem einige Vereine mitgemacht haben. Ebenfalls im Rahmen des 
Jubiläumsfestes fand im August der grosse Umzug statt. Ich fand es schön, dass wir vom Bezirk 
zusammen an das Fest gefahren sind und einen wunderschönen Umzug erleben durften. Dank an 
Matthias Geiger für die Organisation.  
 
Um einen breiten Einblick in unseren Bezirk zu gewinnen, habe ich versucht, an möglichst vielen 
Bezirksanlässen teilzunehmen. So habe ich bei den Matchschützen mitgewirkt, am Bezirksschiessen 
mit der Pistole teilgenommen (leider ohne Erfolg) und das erste Mal mit dem Karabiner geschossen. 
Bei den Jungschützen bin ich sowieso immer dabei und sogar bei den Veteranen habe ich am Anlass 
mitgeholfen.  
 
Es war spannend zu sehen, was in unserem Bezirk im Bereich Schiessen so alles los ist. Zu sehen, dass 
unser Bezirk so voller Leben ist und das viele Vereine sehr viel Engagement zeigen, und verschiedenen 
Anlässe durchführen. Ein grosses Dankeschön an Euch alle! 
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2.  Appell und Wahl der Stimmenzähler  
Entschuldigt haben sich:   
Ehrenpräsident:   --- 
Ehrenmitglieder:   Fritz Schneeberger 
Vorstand:    Roland Meister 
Vereins- und Kreispräsidenten:  Kevin Schudel (PS Andelfingen), Hans Peter Kündig (Kreis Flaachtal) 
Gäste:    Delegation BSV Winterthur 
Jeder Anwesende Person hat nur ein Stimmrecht. Stimmberechtigt sind: jede anwesende Sektion (max. 
2 Stimmen), jeder anwesende Kreisverband, der Präsident SK12, der Vorstand BSVA, Ehrenmitglieder 
und Ehrenpräsidenten je 1 Stimme.  
Insgesamt waren 67 Stimmberechtigte anwesend. 
 
Als Stimmenzähler wurden einstimmig gewählt:  
Marco Mäder 
Sepp Eberle 
 
 

3.  Protokoll der PK 2023 
Das Protokoll kann auf der Homepage BSVA gelesen oder heruntergeladen werden. Es gab keine 
Fragen oder Ergänzungen zum Protokoll 2023. 
 
Das Protokoll wurden von der Versammlung ohne Änderung einstimmig gutgeheissen und dem 
Sekretär, Roland Meister, besten verdankt. 
  
 

4.  Mitteilungen  

Mitteilungen SSV  
Im Rahmen des Revitalisierungsprojekts hat der SSV eine innovative Aktion ins Leben gerufen, die 
darauf abzielt, den Schiesssport in der gesamten Schweiz einer breiten Bevölkerung zugänglich zu 
machen. Zentraler Bestandteil dieses Projekts ist der speziell entwickelte «Swiss Shooting Roadshow»-
Anhänger, der mit einer modernen Laseranlage ausgestattet ist und in den Jahren 2024 und 2025 durch 
zehn ausgewählte Städte reisen wird. An stark frequentierten Standorten lädt der Anhänger Jung und 
Alt dazu ein, den Schiesssport in einer sicheren Umgebung kennenzulernen. Der Anhänger ist beim 
200-jährigen Jubiläumsfest erfolgreich gestartet. Er dient nicht nur als Attraktion, sondern auch als Teil 
der Bemühungen des SSV, den Schiesssport ins öffentliche Bewusstsein zu rücken und neue Mitglieder 
für die Vereine zu gewinnen.  
 
In Zukunft soll der Anhänger nicht nur im Rahmen der Roadshow im Einsatz sein, sondern auch den 
Vereinen zur Verfügung stehen. Interessierte können den Anhänger mieten und bei eigenen 
Veranstaltungen einsetzten.  
 
Am 19. April 2025 wird er in Winterthur aufgestellt.  
 

Mitteilungen – Zürcher Schiesssportverband  
Die aktuellen Infos können den Newsletter entnommen werden. 
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Mitteilungen - BSVA  
 
Auflösungen und Fusionen 
Bis dato sind dem BSVA keine Auflösungen oder Fusionen bekannt. Vereinsmutationen wie Fusionen, 
Auflösungen oder Namensänderungen sind zwingend bis 01.12.2024, schriftlich an die Präsidentin zu 
richten! 
 
BSVA-Diplome und Gaben 
(FM 300m) Bis heute sind keine Anmeldungen betr. 5. FMM eingegangen. 
 
BSVA Diplom sind bis heute 2 Anmeldungen 6. FMM BSVA eingegangen. 
- Ueli Walder, Irchelschützen Berg-Buch 
- Walter Nobs, MSV Marthalen  
 
Verdienstmedaille SSV 
Keine 
 
Jahresbericht BSVA 2024 
Wiederum wird ein umfassender Jahresbericht für das 2024 erstellt.  
 
Mit der Einladung haben Sie die Liste für die Meldung der Todesfälle erhalten, bitte die Listen am Ende 
der Versammlung bei Sabrina Geissler abgeben. Wer das nicht schon gemacht hat.  
 
Jahresabschluss 
Am Samstag, 07.12.2024 findet unsere letzte VS-Sitzung 06.24 in Benken statt, wie gewohnt sind im 
Anschluss die Ehrenmitglieder zum Nachtessen eingeladen.  
 

5.  Schiesstätigkeit 2024 / 2025 

5.a. Rück- und Ausblick der Ressortchefs  
Unter diesem Traktandum berichten die Ressortchefs kurz über das vergangene Jahr und informieren 
über Anpassungen für das kommende Jahr. Die Termine und allfällige Organisatoren für kommende 
Anlässe werden unter Traktandum 7 behandelt.  
 
Die Präsidentin dankt stellvertretend für alle Ressortleiter den durchführenden Vereinen für die tadel-
lose Organisation der verschiedenen BSVA-Anlässe.  
 

Kassier, Thomas Frauenfelder 
Danke an alle Vereine, dass die Mitgliederbeiträge alle bezahlt sind.  
 
Die Jahresrechnung dürfte im Rahmen des Budgets abschliessen. Noch fehlen jedoch verschiedene 
Abrechnungen, so z.B. die Vorstandsspesen, oder die kantonale Abrechnung Feldschiessen etc. 

 

Schützenmeister Bezirksschiessen, Ralph Liska  
Ralph bedankt sich bei allen Vereinen die 2024 einen BSVA-Anlass übernommen / durchgeführt haben. 
Er informierte über die Teilnehmerzahlen an den BS-Sommer- und BS-Winter-Schiessen. Da es im 2024 
schwierig war, ein Termin fürs BSS-Gewehr zu finden, möchte er zukünftig den durchführenden 
Vereinen ein Zeitfenster bekannt geben, an welchem das BS stattfinden soll.  
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Die Teilnehmerzahlen am BS-Pistole sind eher gering, es steht im Raum, nur noch ein Bezirksschiessen 
Pistole ev. im Frühling durchzuführen. Ein entsprechender Antrag wird vom Vorstand BSVA ausge-
arbeitet.  
 

Schützenmeister Obli / Feldschiessen, Hans-Peter Schütz  
Dankt den Sektionen für die unfallfreie Durchführung des Feldschiessens 2024. Es ist alles reibungslos 
abgelaufen.  
 
Total 6 Vereine erhalten Speckseiten für die gesteigerte Teilnahme am FS. Diese werden an der DV 
2025 an die Vereine abgegeben.  
 

Nachwuchschefin, Sabrina Geissler  
Die Jungschützen- und Nachwuchschefin dankt allen, die wesentlich zum Erfolg der Nachwuchsarbeit 
beigetragen haben.  
 
Im Jahresbericht 2024 werden die Resultate ausführlich aufgeführt. 2024 fanden im Bezirk 7 (+1) JS-
Kurse statt mit Total 88 Kursteilnehmern. Im nächsten Jahr findet nebst den alljährlichen Anlässen 
auch das eidgenössische Schützenfest für Jugendliche statt.  
 

Sekretär, Stellvertretend für Roland berichtete Sabrina    
Der Jahresbericht wird im gleichen Umfang erstellt wie in den letzten Jahren. Besten Dank an alle, die 
wieder ein Inserat schalten. Die Sektionen werden gebeten, die Inserenten bei ihren Einkäufen / 
Aufträgen zu berücksichtigen.  
 

Match-Chef Gewehr 300m und 10m und Chef GM 300m, August Dünki  
August bedank sich ebenfalls bei den durchführenden Sektionen. Die Ranglisten sind auf der 
Homepage des BSVA aufgeschaltet. 
 
Am BSVA GM-Final hatten sich einige Gruppen abgemeldet. Im Feld E waren es noch 2 Gruppen, 
welche am Final teilgenommen haben. Der GM-Chef wird prüfen, ob und wie ein Final mit so wenig 
Teilnehmern durchgeführt werden soll.  
 

Chef Match Pistole und GM-Pistole Richard Horvath 
Einleitung 
«Im März dieses Jahres wurde ich in den Vorstand des BSVA gewählt und konnte bereits einige 
interessante Gespräche mit Vereinen führen und dabei viele interessante Personen kennenlernen. Ich 
möchte nicht versäumen, mich bei meinen Vorstandskollegen für die freundliche Aufnahme, sowie die 
kollegiale und konstruktive Zusammenarbeit zu bedanken. Ebenfalls geht mein Dank an Matthias für 
die unkomplizierte Amtsübergabe.» 
 
Rückblick 
«Nachdem ich mir eine erste Übersicht über meine Pflichten und Aufgaben geschaffen habe, konnte 
ich gleichzeitig und schrittweise in mein Amt hineinwachsen. Dieser Prozess dauert auch noch an. Beim 
Besuch von verschiedenen Schiessanlässen konnte ich zudem einige interessante Gespräche zu 
verschiedensten Themen im Schiesswesen führen. 
 
So auch zum Thema Nachwuchsförderung. Dieses Thema muss im Pistolenbereich wirklich als 
Herausforderung angesehen werden. Ein in der Breite bekanntes Problem, aber leider ohne einen in 
der Breite wirklich funktionierenden Lösungsansatz.» 
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Ausblick 
 
Nachwuchs / Neue Mitglieder Pistole 
«In diesem Bereich wird es leider keine Patentlösungen geben. Ich werde aber dazu mit den Vereinen 
weiterhin das Gespräch suchen und diese aktiv nach «Best Practice» Lösungen fragen. Diese würde ich 
dann gerne zusammenfassen und den anderen Vereinen zur Verfügung stellen. Ich bedanke mich 
bereits heute für Eure Unterstützung und Offenheit für die Idee.» 
 
Auflageschiessen Pistole 
«Wie ich feststellen musste, ist dies ein sehr kontroverses Thema. Und nicht nur im Pistolenbereich, 
sondern auch im 300m Bereich. 
Neben: geht nicht, will sowieso niemand, was soll das überhaupt, es gibt gar kein Reglement dazu, 
habe ich schon so ziemlich alles Negative zum Thema zu hören bekommen. Glücklicherweise aber auch 
Zustimmung und die Bereitschaft hier unterstützend auch mal etwas auszuprobieren.  
 
Ich bin der festen Überzeugung, dass mit dieser Massnahme ermöglicht wird, dass viele ältere 
Schützen länger als bisher als Aktive gehalten werden können, uns mit Ihrer Anwesenheit erfreuen und 
uns mit Ihren Resultaten Begeistern und Erstaunen werden. 
 
Bei den 10m Schützen gab es am Anfang auch viele kritische Stimmen, heute ist das Auflageschiessen 
hier eine Selbstverständlichkeit. 
 
Im Schützenkalender sind bereits heute viele Schiessenanlässe mit Auflage für 50/25 m aufgeführt. Am 
Bündner KSF 2024 wurde die Kategorie ebenfalls angeboten. Von den total 1020 Schützen haben 
immerhin 50 Schützen das Angebot genutzt. Dies ist m. E. kein schlechter Anfang.  
 
Die bestehenden Reglemente und Vorgaben existieren somit und wir sind hier überhaupt nicht im 
luftleeren Raum, wie mich einige Herren glauben lassen wollten.  
 
Für 2025 werde ich weiter an dem Thema arbeiten. Dies mit dem Ziel, das Auflageschiessen ab 2026 
an den Schiessanlässen im Bezirk schrittweise anzubieten und stetig auszubauen. 
 
Ich hoffe hier schwer auf die Unterstützung der entsprechenden Vereine und bedanke mich bereits 
heute dafür.» 
 
Netzwerk 
«Der Bezirk Andelfingen ist schiesstechnisch keine einsame Insel. Die uns gestellten Heraus-
forderungen bestehen auch Bezirks-, resp. Kantonsübergreifend. Bedauerlich ist dabei die Fest-
stellung, dass das Pistolenschiessen in vielen Verbänden ein Mauerblümchendasein fristet, die 
Funktion stellenweise verwaist ist und auch keine Verantwortlichen Personen genannt sind.  
Vakant, nicht besetzt, gesucht, ad Interim, sind leider weit verbreitet. Ich werde versuchen mit den 
doch vorhandenen Funktionären Kontakte zu knüpfen, um Erfahrungen auszutauschen und bestenfalls 
auch etwas zu lernen.» 
 
Fazit 
«Ich lasse mich nicht entmutigen und werde weiterhin versuchen meinen Beitrag zu leisten, um den 
Schiesssport im Bezirk, und im speziellen das Pistolenschiessen, zu erhalten, auszubauen und 
weiterzuentwickeln.» 
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5.b.  Programme und Reglemente der Bezirksanlässe  
Es liegen keine Reglements-Anpassungen z.H. PK vor. 
 

5.c.  Anträge  
In der Einladung zur PK lag der Antrag der PS Andelfingen bei, die Limiten für die Auszeichnungen an 
den BS-Pistole anzupassen.  
 
Der BSVA hat den Antrag geprüft und intensiv diskutiert, war aber mit den Auszeichnungslimiten nicht 
gleicher Meinung und hat aus diesem Grund einen Gegenantrag formuliert. Dieser war ebenfalls mit 
in der Einladung. Nach Erhalt der Einladung hat Kevin Schudel, Präsident PS Andelfingen der 
Bezirkspräsidentin ein Mail geschrieben und den Antrag zurückgezogen:  
 
«Heute habe ich Ralph getroffen und wir haben uns kurz über den Antrag unterhalten. Da wir uns 
mündlich über eine Anpassung einigen konnten, heissen wir euren Gegenantrag gut und ziehen 
unseren somit zurück. Dadurch sparen wir uns zusätzliche Aufwände.» 
 
Somit wurde nur über den Gegenantrag des Vorstandes BSVA abgestimmt.  
Der Gegenantrag wurde einstimmig angenommen.  
 

5.d.  Feldschiessen 2024 
FS Teilnehmer FS Datum – 31.08.23 
Gewehr FS 670 + 125 = 795 
Pistole FS 146 + 66 = 212 
 
Die 6 Speckseiten werden anlässlich der DV 2025 abgegeben. 

Abgabe der noch ausstehenden KA-AK FS 2024.  
 
Feldschiessen 2025  
Die Schiessplatz-Schiesstagemeldungen sind von den Kreispräsidenten zum Teil gemeldet worden, so 
dass wir das Tableau nicht vervollständig konnten. Dies wird jetzt noch nachgeholt. 
 
 

6. Bericht des Präsidenten der SK 12 
Er danke allen Funktionären für die gute - sehr gute Arbeit im zu Ende gehenden Jahr. 
 
Er bittet alle SAT-Admin-Verantwortliche den Status der Schützenmeister zu prüfen und wenn nötig an 
einen Schützenmeister-WK anzumelden. Dies ist nur noch übe die SAT-Admin möglich. Anlässlich des 
ZHKSF 25 wurden mehr Kurse angeboten, die Vereine sollen unbedingt Gebrauch davon machen. 
Schützenmeister mit abgelaufenem Status und kein Interesse an einem Wiederholungskurs bitte aus 
der SAT-Admin als Schützenmeister entfernen.  
 
Die Präsidentin bedankt sich herzlich bei Heini Zuber, Präsident SK 12 für seine Infos. 
 

Pause 
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7.  Schiesskalender 2025 / 2026 
Der Schiesskalender des BSVA wird besprochen und einige Veranstalter und Termine nachgetragen. 
Die Daten werden auf der HP veröffentlicht. 
 
Anlässe Freie Schiessen im BSVA 2024 
300 m 
 
52. Weinländer Sturmgewehrschiessen 10./11./14./18. Mai 2025 
Cholfirst Schützen 
 
Steinackerschiessen    04./05./06./12./13. Juli 2025 
MSV Marthalen 
 
 
Pistole 25/50/10m 
 
63. Hilarischiessen    02./11./12. Januar 2025 
Flurlingen-Ausseramt Pistolenclub 
 
 
Die Präsidentin gibt den Verantwortlichen das Wort, um über ihren Anlass zu berichten. 
 
Ralph Liska berichtet über das Hilarischiessen, Kaspar Haldemann über das Steinackerschiessen.  
 
Die Schiessanlässe aus dem Schiesskalender 2025 wurden besprochen, vergeben und Schiesstage 
wurden gemeldet. Für die Schiessanlässe 2026 werden noch Organisatoren gesucht.  
 
Nächste Präsidentenkonferenz: Donnerstag, 06. November 2025, die PK findet wieder im Landgasthof 
Schwert in Oberstammheim statt 
 
 

8.      Mitglieder- und Inkassowesen  
 
Mitgliederwesen: 
SAT-Admin-Verantwortlicher Adrian Keller berichtet kurz über das System. Es funktioniert einwandfrei 
und sei sehr benutzerfreundlich.  
 
Inkassowesen: 
Der Kassier, Thomas Frauenfelder, merkt an, dass der BSVA jährlich ein Defizit schreibt. Längerfristig 
ist dies keine Lösung und der Vorstand müsse sich über eine geeignete Finanzierungsmassnahme Ge-
danken machen. Der Vorstand wird auf die DV 2025 einen Antrag ausarbeiten.  
 

9. Personelles BSVA-Vorstand 
ZHSV: 
Der aktuelle Abteilungsleiter Finanzen, Rico Brandenberger, wird per DV 2026 nach 12 Jahren seine 
Tätigkeit im Vorstand ZHSV niederlegen. Aus diesem Grund wird ein neuer Abteilungsleiter/ 
Abteilungsleiterin gesucht. Genaue Infos findet man auf der Homepage des ZHSV.  
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BSVA: 
Hanspeter Schütz wird auf die DV 2025 sein Amt als Chef Feldschiessen und Obli abgeben. Adrian 
Keller, zurzeit Beisitzer im BSVA-Vorstand, ist bereit, sein Amt zu übernehmen.  
 
Sabrina Geissler wird auf die DV 2025 ihr Amt als Jungschützen- und Nachwuchschefin Gewehr 300 
abgeben. Als Nachfolger für sie, würde sich Florian Reichert, Jungschützenleiter Schützen Flurlingen-
Uhwiesen zur Verfügung stellen. Er wird an der DV 2025 neu in den Vorstand gewählt.  
 
 
mögliche Konstituierung ab DV 2025 

• Präsidentin      Sabrina Geissler 

• Vizepräsident      Roland Meister  

• Kassier        Thomas Frauenfelder 

• Sekretär      Roland Meister 

• Jungschützen Nachwuchschef Gewehr   Florian Reichert  

• Pistolenchef      Richard Horvath 

• Schützenmeister Gewehr und Pistole   Ralph Liska  

• Chef Feldschiessen Gewehr und Pistole   Adrian Keller 

• Chef GM 300m, Matchchef 300m   August Dünki  

• Matchchef 10m GE     August Dünki 

• Internetverantwortliche     Roland Meister / Ralph Liska 

 

10. ZHKSF25 «Region Weinland» 
 
Urs informiert über den aktuellen Stand: 
«Wir sind auf Kurs und sind im Plan. Unser Portal «wyland.ch» wird laufend aufdatiert. So können sich 
Schützinnen, Schützen und Gäste über alles rund um das 27. Zürcher Kantonalschützenfest 2025 
orientieren. Das Festzentrum befindet sich an der Kreuzstrasse 1 in Humlikon.»  
 
Gemäss Stähli sind 88 Prozent des Gesamtbudgets erreicht. Auf Hochtouren laufen auch die Planungen 
für das Rahmenprogramm.  
 
Die Präsidentin bedankt sich herzlich bei Urs für seine Infos. 
 
 

11. Verschiedenes und Aussprache 
 
Terminliste – Anlässe: wird in den nächsten Tagen auf dem neuesten Stand gebracht, und auf der 
BSVA-Website aufgeschaltet. 
 
Wer die Liste der Todesfälle noch nicht abgegeben hat, dies bitte noch nachholen. 
 
Sepp Eberle macht Werbung für die Veteranenvereinigung und für Ihre Anlässe. Neue Veteranen im 
Jahr 2025 ab Jg. 1965. 
 
Umfrage:  
Aus der Versammlung kam die Frage, ob das Feldschiessen weiterhin bis Ende August geschossen 
werden kann. Die Präsidentin beantwortete dies klar mit ja. Die Vereinsmitglieder sollten die offiziellen 
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Schiesstage nutzen, doch wenn später ein Obli-Schütze das Feldschiessen auch noch gleich schiesst, 
sollte dies nicht abgelehnt werden.  
 
Hugo Studer macht auf das Kreiswinterschiessen (Kreis Kohlfirst) in Benken am 9. und 10. November 
aufmerksam. 
 
Urs Stähli informiert über das neue Gewehr 711: 
Nach einigen Jahren Entwicklung ist das neue Gewehr 711 von SIG-SAUER im Kaliber GP11 nun bereit 
und in der letzten Phase. Versuchsschiessen auf sportlicher Basis haben bereits stattgefunden, der 
Markteintritt ist auf Januar 2025 geplant. Es stellt sich die Frage nach der Kategorien-Einteilung. 
Naheliegend ist die Positionierung in der Kategorie D – falls das Gewehr geschossen werden darf.  
 
Nächste Termine: 
Samstag, 07. Dezember 2024, Schlusssitzung und Jahresabschluss mit Ehrenmitgliedern. 
 
Die Präsidentin dankt allen Anwesenden für ihr Erscheinen und ihr Engagement für den Schiesssport 
und Frau Zimmermann, Landgasthof Schwert, für die Bewirtung. Sie wünscht euch und euren Familien 
eine schöne Weihnachtszeit und möchte es nicht unterlassen, euch allen schon heute einen guten 
Rutsch ins 2025 zu wünschen.  
 
 
Ende der PK: 21.50 Uhr 
 
 

Für die Richtigkeit des Protokolls: 
Sabrina Geissler, Präsidentin 

   

geht an: 

▪ Vorstand BSVA 
▪ Website BSVA 
▪ Archiv 


